

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 27 Januari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Kompas.com	Kamis, 27 Januari 2022	Tingkatkan Konektivitas Jombang Selatan dan Utara, Kementerian PUPR RI Selesaikan Jembatan Ploso	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) telah menyelesaikan pembangunan Jembatan Ploso yang membentang di atas Sungai Brantas di Kabupaten Jombang, Provinsi Jawa Timur.</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/01/26/183000621/membentang-di-atas-sungai-brantas-jembatan-ploso-berdesain-huruf-y-</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/393588/tingkatkan-konektivitas-jombang-selatan-dan-utara-kementerian-pupr-ri-selesaikan-jembatan-ploso</p> <p>https://mitrapol.com/2022/01/26/kementerian-pupr-selesaikan-jembatan-ploso-tingkatkan-konektivitas-jombang-selatan-dan-utara/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/101347/pembangunan-rampung-jembatan-ploso-di-kabupaten-jombang-habiskan-apbn-sebesar-rp1377-miliar</p>
2	Timesindonesia.co.id	Kamis, 27 Januari 2022	Menteri PUPR RI: Kualitas Pembangunan Infrastruktur Ditentukan oleh Para Insinyur	<p>Menteri PUPR RI Basuki Hadimuljono mengatakan seiring dengan pembangunan infrastruktur di Indonesia, kualitas para insinyur Indonesia akan menentukan kualitas infrastruktur yang dihasilkan. Untuk itu, peran dan kompetensi para insinyur diharapkan dapat terus ditingkatkan terutama pada segi perencanaan dan pengawasan.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/393589/menteri-pupr-ri-kualitas-pembangunan-infrastruktur-ditentukan-oleh-para-insinyur</p> <p>https://mitrapol.com/2022/01/26/menteri-basuki-kualitas-pembangunan-infrastruktur-ditentukan-oleh-para-insinyur/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/101348/menteri-basuki-kualitas-pembangunan-infrastruktur-ditentukan-oleh-para-insinyur</p>
3	Sindonews.com	Kamis, 27 Januari 2022	Tingkatkan Efisiensi Pembayaran Jalan Tol, Kementerian PUPR RI Siapkan Teknologi Bayar Nirsentuh MLFF	<p>Pemerintah melalui Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) terus meningkatkan tata kelola sistem layanan jalan tol melalui penerapan sistem transaksi Tol Nontunai Nirsentuh Multi Lane Free Flow (Teknologi Bayar Nirsentuh MLFF).</p>

			<p>https://ekbis.sindonews.com/read/668145/34/pakai-teknologi-hungaria-rp45-triliun-bayar-tol-bisa-sambil-ngacir-1643187678</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/393599/tingkatkan-efisiensi-pembayaran-jalan-tol-kementerian-pupr-ri-siapkan-teknologi-bayar-nirsentuh-mlff</p> <p>https://otomotif.kompas.com/read/2022/01/27/070200715/bayar-tol-nontunai-nirsentuh-berbasis-mlff-segera-berlaku</p> <p>https://www.industry.co.id/read/101356/tingkatkan-efisiensi-pembayaran-jalan-tol-kementerian-pupr-siapkan-teknologi-bayar-nirsentuh-mlff</p>
--	--	--	---

Judul	Menteri PUPR Minta PII Dukung Infrastruktur KTT G20 dan IKN	Tanggal	27 Januari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono meminta dukungan dan kontribusi Persatuan Insinyur Indonesia (PII) dalam pelaksanaan program-program pembangunan di lingkup PUPR, seperti dukungan infrastruktur untuk persiapan Presidensi Indonesia dalam KTT G20 Bali, penataan kawasan Mandalika, dan pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.		

Menteri PURR Minta PII Dukung Infrastruktur KTT G20 dan IKN

JAKARTA - Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono meminta dukungan dan kontribusi Persatuan Insinyur Indonesia (PII) dalam pelaksanaan program-program pembangunan di lingkup PUPR, seperti dukungan infrastruktur untuk persiapan Presidensi Indonesia dalam KTT G20 Bali, penataan kawasan Mandalika, dan pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

"Kami mengapresiasi program *Engineering 20* yang telah disiapkan PII untuk menyukseskan G20 di Bali. Selain itu, kami juga mengharapkan kontribusi PII dalam pembangunan IKN yang ditargetkan menjadi *future city of Indonesia*. Kita ingin pembangunan IKN ini dapat mencerminkan kecerdasan pembangunan infrastruktur Indonesia ke depan, sehingga pembangunan IKN ini harus dilakukan dengan kualitas yang terbaik menggunakan inovasi teknologi yang mutakhir," kata Menteri Basuki pada acara *Pelantikan dan Rapat Perdana Pengurus Pusat Persatuan Insinyur Indonesia (PII) Masa Bakti 2021-2024* di Jakarta, Rabu (26/1).

Basuki menyatakan PII selama ini telah mendukung pembangunan infrastruktur yang dilakukan Kementerian PUPR. Baik secara langsung maupun tidak langsung, PII turut terlibat dalam semua pembangunan infrastruktur tersebut. Untuk selanjutnya, pihaknya ingin meningkatkan kompetensi para insinyur untuk menjamin kualitas hasil pembangunan infrastruktur, terutama para perencana dan pengawas, karena mereka memiliki peran yang kuat dalam menentukan kualitas pekerjaan.

Selain itu, dalam upaya mempercepat pembangunan infrastruktur Indonesia, diperlukan dukungan inovasi teknologi dan peningkatan jumlah serta kualitas insinyur profesional agar pembangunan infrastruktur dapat berjalan lebih efektif dan efisien serta memiliki kualitas yang baik.

"Kita berharap kepengurusan PII yang baru ini mampu mengembangkan suatu sistem untuk meningkatkan kualitas SDM di bidang perencanaan, pelaksanaan, dan pengawasan pekerjaan serta mendorong inovasi teknologi bidang infrastruktur," katanya.

Sementara itu, Ketua Umum PII Danis Hidayat Sumadilaga mengatakan, PII mempunyai dua tugas utama, yaitu mengembangkan kompetensi para anggota agar menciptakan para insinyur yang profesional serta memberikan kontribusi pemikiran atau ide yang bisa dikembangkan untuk mendukung pemerintah dalam memajukan bangsa dan negara.

"Kami berfokus pada bagaimana kami dapat meningkatkan kualitas pendidikan sarjana teknik dan akreditasi program sarjana teknik, meningkatkan para sarjana teknik menjadi insinyur, mendukung upaya peningkatan kuantitas dan kualitas profesi insinyur melalui sertifikasi, mendukung registrasi para insinyur dalam rangka melaksanakan praktik keinsinyuran, serta secara internasional mengembangkan *mutual recognition* insinyur Indonesia," katanya. (ros)